
 
 

 

 

1 

Protokoll 
 
über die Mitgliederversammlung am Samstag, 8. Dezember 2018 
um 20:00 Uhr in der Vereinsgaststätte Temme 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
               
Unser erster Vorsitzender Hubert Reher eröffnete die Versammlung mit insgesamt 35 Mitglieder 
und begrüßte im Namen des Vorstandes alle anwesenden Schützenbrüder. 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 
Versammlung 
 
Für den weiteren Verlauf der Versammlung gab der erst Vorsitzende nochmals die 
Tagesordnung bekannt, die seit Anfang November im Schaukasten ausgehangen war und über 
die Homepage der Bruderschaft veröffentlicht wurde. Ebenso stellte Hubert die 
ordnungsgemäße Einladung - die am 06.11.2018 auch durch Bekanntmachung in der WN 
erfolgte - und Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.  
  
TOP 3 Ehrung der Verstorbenen unserer Bruderschaft 
 
Zum Gedenken an unsere Verstorbenen erhoben sich alle Anwesenden von den Plätzen. Im 
Schützenjahr 2018 waren 8 Mitglieder unserer Bruderschaft durch Tod von uns gegangen.    
                   
TOP 4 Kassenbericht 
 
Schatzmeister Markus Middendorf gab einen ausführlichen Überblick zu den Einnahmen und 
Ausgaben des abgelaufenen Jahres. Der Mitgliederbestand unserer Bruderschaft entwickelte 
sich leider negativ. Mit Datum vom 08.12.2018 konnten 486 Mitglieder verzeichnet werden. Das 
waren 5 Mitglieder weniger als im Vorjahr. 
 
TOP 5 Kassenprüfung und Entlastung des Vorstands 
   
Von den Kassenprüfern Markus Ueding und Gebhard Temme ist die Kasse und das Kassenbuch 
geprüft worden. Im Namen der Kassenprüfer berichtete Gebhard über eine fehlerfrei geführte 
Kasse und bat gleichzeitig um Entlastung des Vorstandes, die einstimmig mit 6 Enthaltungen und 
29 Ja-Stimmen erteilt wurde.    
 
 
Top 6 Bericht des Geschäftsführers 
 
Geschäftsführer Stephan Baumeister gab bekannt, dass die Niederschrift der 
Mitgliederversammlung vom 09.12.2017 über die Homepage der Bruderschaft oder bei ihm 
eingesehen oder angefordert werden kann. Danach erfolgte ein Bericht über insgesamt 12 
Ereignisse und Aktivitäten des Schützenjahres 2018.  
 
TOP 7 Wahlen 2018 
 
Turnusmäßig standen folgende Vorstandsämter zur Wahl: 
 
1.) Wahl des Geschäftsführers – bisher Stephan Baumeister 
2.) Wahl des Stellv. Schatzmeisters – bisher Ingo Middendorf 
3.) Wahl eines neuen Kassenprüfers für die Amtszeit 2019 und 2020  
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Der Vorstand hatte in einer Sitzung über die Neuwahl des Geschäftsführers beraten und schlug 
in Ausübung des Vorschlagsrechtes eine Wiederwahl von Stephan Baumeister vor. Aus der 
Versammlung wurden keine weiteren Vorschläge gemacht. Stephan stellte sich zur Wahl, 
wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.  
  
Ebenso hatte der Vorstand in einer Sitzung über die Neuwahl des Stellvertretenden 
Schatzmeisters beraten und schlug in Ausübung des Vorschlagsrechtes eine Wiederwahl von 
Ingo Middendorf vor. Aus der Versammlung wurden keine weiteren Vorschläge gemacht. Ingo 
stellte sich zur Wahl, wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.  
  
Die Amtszeit für Markus Ueding als Kassenprüfer lief in 2018 aus. Folglich musste ein neuer 
Kassenprüfer für die Jahre 2019 und 2020 gewählt werden. Aus der Versammlung wurde 
Sebastian Bussmann vorgeschlagen, der sich auch zur Wahl stellte. In der anschließenden 
Abstimmung wurde Sebastian einstimmig mit sieben Enthaltung gewählt. Er nahm die Wahl an 
und ist somit Kassenprüfer für die nächsten zwei Jahre.  
  
Top 8 Berichte 2018 
 
1.) Bericht der Fahnenschlägergruppe durch Uli Holle: 
 
Da Andreas Brüggemann verhindert war, berichtete Uli Holle vom Auftritt der Fahnenschläger an 
Pfingstsonntag beim Jubiläumsschützenfest des Schützenvereins Coesfeld Brink. 
 
2.) Bericht des Schießwartes Markus Ueding: 
 
Schießwart Markus Ueding berichtete über die guten Leistungen unserer Damen und Herren 
beim Pokalschießen der Sendener Vereine in Ottmarsbocholt. Aufgrund der umfangreichen 
Renovierung der Steverhalle wurde das Schießen zu den Davertschützen verlegt. Ebenso gab 
Markus die Ergebnisse der eigenen Vereinsmeisterschaft bekannt und teilte die Termine zum 
Übungsschießen ab dem 07.01.2019 in Senden und alle weiteren Termine für 2019 mit. Im 
Anschluss erfolgte die Ehrung der platzierten Herren der Vereinsmeisterschaft 2018. Die 
Übergabe der Anstecknadeln übernahm unser Oberst Michael Kunkel. Er verlieh Daniel Deitmar 
für den ersten Platz – Gold, Stephan Baumeister für den zweiten Platz - Silber und  Norbert Koths 
für den dritten Platz - Bronze. 
 
3.) Bericht des Oberst Michael Kunkel: 
 
Michael bedankte sich bei seinen Offizierskollegen und beim Vorstand für gute Vorbereitung des 
diesjährigen Schützenfestes und bei dem scheidenden König Linus Vedder für die tolle 
Regentschaft. Dann gab er die Veränderungen im Offizierskorps bekannt. Norbert Koths ist ab 
2019 ebenfalls zum Leiter der Schießriege und Christian Kunkel als weiterer Ordner der 
Schützenbruderschaft ernannt worden. Ebenfalls bedankte sich Michael beim scheidenden 
„Königsmacher“ Georg Lütke-Lengerich für 30 Jahre als Schießmeister der Bruderschaft. 
Anschließend wurde die veränderte Besetzung der Offiziersgemeinschaft einstimmig mit zwei 
Enthaltungen durch die Versammlung bestätigt. 
 
 
TOP 9 Ausblick 2019 
 
Geschäftsführer Stephan Baumeister stellte die Entwicklung des Kassenbestandes und der 
Mitgliederbewegungen lt. Einschätzung des Vorstandes bis 2024 dar. Der erste Vorsitzende 
Hubert Reher gab die Neuverpflichtung der Band Highlive für das Schützenfest 2019 bekannt und 
stellte für 2019 die Wiederholung des Oktoberfestes wie in 2018 in Aussicht. Auch das Thema 
DSGVO im Schützenverein wurde von Hubert aufgegriffen und kommentiert. 
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TOP 10 Verschiedenes 
 
Kaiser Manfred Große-Höckesfeld berichtete über das Treffen der ehemaligen Könige, bei dem 
sich Martin Plöger bei einem Vergleichsschießen als „König der Könige“ hervortuen konnte. Aus 
der Versammlung wurde angeregt, beim Schützenfestumzug auch andere, „neue“ Baugebiete 
mit einzubeziehen. Linus Vedder schlug aufgrund der verhaltenen Teilnahme bei der aktuellen 
Versammlung eine Terminverschiebung der Mitgliederversammlung vor. Dieser Vorschlag wurde 
von den anwesenden Schützenbrüdern unterstützt. Daraufhin wurde der Antrag mit 25 Ja-
Stimmen und 9 Enthaltungen gestellt, den Termin generell aus der Vorweihnachtszeit heraus in 
das Frühjahr zu verschieben. Anschließend nannte Hubert noch die bereits bekannten Termine 
für das Jahr 2019. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, schloss unser Vorsitzender Hubert Reher um 22:55 
Uhr die Mitgliederversammlung. 
 
 
gez. Stephan Baumeister     gez. Dirk Adorf 
Geschäftsführer       Stellvertretender Geschäftsführer 


